

ROMORANTIN > Isabelle Mulon a fêté son siècle d'existence

Isabelle Mulon a fêté son siècle d'existence

Publié le 07/12/2019 à 06:26 | Mis à jour le 07/12/2019 à 06:26



LOISIRS - ROMORANTIN-LANTHENAY



Isabelle Mulon, entourée par son petit-fils Stéphane qui tient son fils Édouard 3 ans et sa fille Bernadette, avec Elsa, aide-soignante. (Photo, Ehpad de Romorantin)

© Photo NR

Vendredi 29 novembre, l'équipe de l'Ehpad des Mimosas du centre hospitalier de Romorantin-Lanthenay a eu l'honneur de fêter les 100 ans de l'une de ses résidentes. Isabelle Mulon, née Garnier à Sennely (45) le 20 novembre 1919, a vécu dans le berceau familial à Pierrefitte-sur-Sauldre. Elle a été maman de deux filles, Bernadette et Marie-Françoise, trois fois grand-mère et quatre fois arrière-grand-mère.

Elle a fêté ce bel anniversaire, ce siècle d'existence en compagnie des quatre générations de sa famille. Franck a assuré le show en leur offrant une fois de plus de nombreux succès de son répertoire.

A LA UNE LOCAL ROMORANTIN-LANTHENAY LOISIRS



RÉDACTION



SES DERNIERS ARTICLES

- > [Passage à tabac et coups de feu à Saint-Maixent-l'École: quatre interpellations](#)
- > [Les perles du palais de justice de Blois en 2019 \(2/3\)](#)
- > [L'épidémie de gastro-entérite au plus haut en Touraine](#)